



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Ana Gómez, presidenta de ASNALA: “Las políticas de «compliance» ayudan a las empresas a cumplir con sus obligaciones legales”

Durante tres días, la **Asociación Nacional de Laboralistas (ASNALA)** entidad referente del sector, analizará en Valencia la problemática actual de las relaciones laborales, en un evento que celebra el XXV aniversario de esta asociación abordando las cuestiones de mayor actualidad.

El análisis de la jurisprudencia reciente de la Sala Social del Tribunal Supremo; la problemática del teletrabajo y su desconexión digital o los quebraderos de cabeza que generan a las empresas los contratos fijos discontinuos, [que ya abordó *Economist & Jurist* en otro reportaje](#), serán algunos de los temas de esta apretada agenda.

Ana Gómez, socia del área laboral de Ceca Magán Abogados, es la presidenta actual de ASNALA, una entidad que contó con predecesores de la talla de **Jose Luis Roales** y **Martín Godino**.

En este contexto, el desarrollo de ASNALA como entidad ha sido notable. Creada en 1997, la entidad comparte espacio asociativo con otra entidad FORELAB, más centrada en los grades despachos.

“Nuestra expansión es evidente como lo demuestran los 800 socios existentes, de los cuales más de un tercio tienen un **perfil joven** que se han integrado en nuestra in ...